



Sitio de la estación base de Guyana

¿Dónde se encuentran las estaciones del Centro Espacial Guayanés? El centro espacial guayanés cuenta con varias estaciones destinadas al seguimiento de los cohetes durante los lanzamientos y de satélites.

Algunas de estas estaciones se encuentran dentro del recinto principal del centro espacial, mientras que otras se sitúan en las cercanías.

¿Cuál es la historia de Guayana Francesa? Desde que Luis XIV colonizó el territorio sudamericano, Guayana Francesa sirvió como prisión, cementerio y fuente de extracción de oro.

Pero su historia reciente está marcada por otro tipo de riqueza: la natural. Todo empezó en 1962, con la independencia de Argelia. El Puerto Espacial de Kourou, también conocido como Centro Espacial Guayanés (en francés: Centre Spatial Guyanais o CSG) es un puerto espacial situado cerca de la localidad de Kourou, en la Guayana Francesa, construido inicialmente por el Centro Nacional de Estudios Espaciales (CNES) y en la actualidad operado principalmente por la Agencia Espacial Europea (ESA). La elección del sitio de Guyana para instalar una base espacial fue aprobada por el Consejo de Ministros por el presidente Charles de Gaulle el 14 de abril de 1964, marcando el certificado de la impensada región de América del Sur que se convirtió en un pilar fundamental de la economía guyanesa: su actividad representa aproximadamente el 15% del PBI —se redujo casi a la mitad desde la independencia—. La ubicación del centro espacial se seleccionó en función de varios factores. Uno de los principales beneficios de este puerto espacial es su proximidad al ecuador, lo que lo hace ideal para el lanzamiento de satélites. Fruto del acuerdo en defensa y seguridad entre los gobiernos de Estados Unidos y Guyana, le será entregada a Guyana una nueva instalación militar para sus Fuerzas Armadas (GDF). La nueva Fuerza de Defensa de Guyana inaugura el Ogle Hangar del Cuerpo Aéreo, ubicada en el Aeropuerto Internacional Eugene F. El nuevo establecimiento del componente aéreo de la Fuerza de Comando Sur Estados Unidos entrega la asociación de defensa y seguridad suscrita entre la Fuerza de Defensa de Guyana (GDF) con el Comando Sur de los Estados Unidos (SOUTHCOM), ha permitido que éste último haya concluido el Puerto Espacial Europeo, el mejor enclave. En 1964, el gobierno francés eligió Kourou, de otros 14 sitios, como base desde la cual lanzar sus satélites. Cuando se creó la Agencia Espacial Europea en 1975, el gobierno francés ofreció compartir su Centro Espacial de Kourou. El lanzamiento del Telescopio Espacial James Webb desde Kourou abre un nuevo capítulo de astronomía. Entérate del puerto espacial aquí. Centro espacial de Guayana (French Centre Spatial Guyanais): un puerto espacial franco-europeo ubicado cerca de Kourou en la Guayana Francesa, un territorio dependiente de Francia. Antes de la creación del puerto



Sitio de la estación base de Guyana

espacial de Kourou, Francia usaba la base de Hammaguir, en Argelia, para lanzamientos de cohetes. Tras la independencia de este país y Centro espacial de Guyana La elección del sitio de Guyana para instalar una base espacial fue aprobada por el Consejo de Ministros por el presidente Charles de Gaulle el 14 de abril de , marcando el certificado La impensada región de América del Sur que se convirtió en la puerta de La estación espacial se ha convertido en un pilar fundamental de la economía guyanesa: su actividad representa aproximadamente el 15% del PBI —se redujo Entrega Comando Sur de Estados Unidos cuarta instalación militar a Guyana Fruto del acuerdo en defensa y seguridad entre los gobiernos de Estados Unidos y Guyana, le será entregada a Guyana una nueva instalación militar para sus Fuerzas La Fuerza de Defensa de Guyana inaugura una estación aérea en la El presidente de Guyana, Mohamed Irfaan Ali, inauguró la estación Ogle Hangar del Cuerpo Aéreo, ubicada en el Aeropuerto Internacional Eugene F. El nuevo establecimiento Comando Sur Estados Unidos entrega instalación militar a Guyana La asociación de defensa y seguridad suscrita entre la Fuerza de Defensa de Guyana (GDF) con el Comando Sur de los Estados Unidos (SOUTHCOM), ha permitido que Puerto Espacial Europeo, el mejor enclave para las lanzaderasEn , el gobierno francés eligió Kourou, de otros 14 sitios, como base desde la cual lanzar sus satélites. Cuando se creó la Agencia Espacial Europea en , el gobierno francés ofreció Centro espacial de Guayana Centro Espacial de Guayana (French Centre Spatial Guyanais): un puerto espacial franco-europeo ubicado cerca de Kourou en la Guayana Francesa, un territorio dependiente de

Web:

<https://reymar.co.za>